

# Fiesta del fútbol inclusivo se vivió en el estadio Nelson Oyarzún de Chillán



Una verdadera fiesta de integración, confraternidad deportiva y amistad se vivió en el estadio Nelson Oyarzún Arenas de Chillán, que albergó la jornada de cierre del Torneo de Fútbol Inclusivo que organizó el Programa de Deportes Adaptados y Especiales de la Dirección de Deportes y Recreación del municipio de Chillán, en el marco de las actividades deportivas que marcarán el festejo del aniversario 445 de la ciudad.

Participaron alumnos de las escuelas Las Acacias, el Centro Laboral Bernardo O'Higgins, el Liceo Politécnico de San Carlos e integrantes de la Selección Adaes, quienes disfrutaron jugar en el mítico estadio donde hace de local Ñublense.

"Lo que buscamos con este tipo de actividades especiales es poder incluir a las distintas escuelas especiales que trabajan con niños y jóvenes en situación de discapacidad para que ellos puedan socializar. Que el municipio organice este tipo de torneos es súper valorado por ellos. Estar acá jugando en el estadio Nelson Oyarzún, donde juega Ñublense, es una tremenda emoción y un entusiasmo grande", reflexionó Pablo Leiva, Coordinador del Programa Adaes.

Martín Bustamante, hábil jugador de escuela Las Acacias confesó que "me encantó el estadio de Ñublense, lo pasé súper bien con los cabros que fueron muy onda".